

Presse Information 7/2012

SNT Sensortechnik AG, 8180 Bülach (Schweiz)

Tapetenwechsel

Nach vielen zufriedenen Jahren als Mieter haben wir uns nun die eigenen vier Wände geleistet. SNT Sensortechnik AG ist per November 2012 umgezogen. Wir haben uns um nur 8km verschoben und arbeiten nun im Gewerbezentrum Hammerstrasse in Bülach. Der Umzug bei 100%iger Produktionsbereitschaft hat uns gefordert, aber dank bester Vorbereitung haben wir es perfekt geschafft. Die neuen hellen Räume sind wie neu und mit der neuesten Technik für Elektronikmontage ausgestattet.

SNT Sensortechnik AG ist ein Pionier auf dem Gebiet der Ultraschallsensoren. Die SONARANGE® Ultraschallwandler werden im eigenen Haus entwickelt und hergestellt. Sie unterscheiden sich insbesondere durch ihre hohe abgestrahlte Schalleistung von anderen Produkten. Dadurch lassen sich auch kleine und vor allem bewegte Objekte zuverlässiger detektieren.

Unsere neue Adresse:
SNT Sensortechnik AG
Hammerstrasse 6
CH-8180 Bülach
Schweiz



SNT Sensortechnik AG im 2. Stock des Gewerbezentrum Hammerstrasse, Bülach

SNT Sensortechnik AG
Hammerstrasse 6
CH-8180 Bülach
Switzerland

Phone +41 44 817 29 22
Fax +41 44 817 10 83
Email sales@sntag.ch
UID No. CHE108031938
PC 80-10481-2

Zürcher Kantonalbank ZKB
CH-8010 Zürich, Switzerland
SWIFT: ZKBKCHZZ80A, Clearing No. 724
Account No. 1124-0159.882
IBAN: CH70 0070 0112 400159882

www.sntag.ch

Press Release 7/2012

SNT Sensortechnik AG, 8180 Bülach (Switzerland)

Change of scene

After many happy years as tenant we can afford now our own premises. SNT Sensortechnik AG has moved by November 2012 into the commercial center Hammerstrasse in Bulach, which is only 8km from our old site. The move with 100% production readiness has challenged us, but we perfectly managed it. The new bright rooms are like new and equipped with modern technology for electronics assembling.

SNT Sensortechnik AG is a pioneer in the field of ultrasonic sensors for distance measurement. The SONARANGE® ultrasonic transducers are developed and manufactured in house. They differ from other products especially through their high emitted sound power. This enables them to detect also small and moving objects.

Our new adress:
SNT Sensortechnik AG
Hammerstrasse 6
CH-8180 Bülach
Switzerland



SNT Sensortechnik AG in 2nd floor of commercial center Hammerstrasse, Bülach

SNT Sensortechnik AG
Hammerstrasse 6
CH-8180 Bülach
Switzerland

Phone +41 44 817 29 22
Fax +41 44 817 10 83
Email sales@sntag.ch
UID No. CHE108031938
PC 80-10481-2

Zürcher Kantonalbank ZKB
CH-8010 Zürich, Switzerland
SWIFT: ZKBKCHZZ80A, Clearing No. 724
Account No. 1124-0159.882
IBAN: CH70 0070 0112 400159882

www.sntag.ch